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ATA Nº. 42/2014 

 
Ao primeiro dia do mês de julho do ano de dois mil e quatorze, reuniram-se na Câmara Municipal 
de Cornélio Procópio, Estado do Paraná, sob a Presidência do vereador Edimar Gomes Filho e 
Secretariado pelo vereador Luiz Carlos Amâncio, presentes ainda os vereadores a seguir elencados: 
Angélica Carvalho Olchaneski de Mello, Bruno Magalhães, Edson Ducci Ferreira, Élio José Janoni, 
Fernando Vanuchi Peppes, Márcia de Souza Soares, Rafael Haddad Manfio, Rodrigo Marconcin e 
Vanildo Felipe Sotero. Havendo quórum regimental a Presidência iniciou a Reunião com a 
apresentação das Atas 40 e 41/2014 sendo as mesmas aprovadas por unanimidade de votos, com 
dispensa de leitura pelo Plenário. A Sra. Edna Maria Sordo – Presidente do SISPUMC – 
compareceu ao plenário para solicitar apoio do legislativo quanto ao Plano de Cargos e Carreiras 
dos servidores municipais e responder perguntas dos vereadores. No horário da liderança usaram 
da palavra os vereadores Fernando Peppes pelo PMDB e Élio Janoni pelo DEM. Na Ordem do Dia 
constaram as seguintes matérias: PROJETO EM SEGUNDA VOTAÇÃO :  Projeto de Lei – 
066/2014 – Executivo Municipal, que concede isenção de IPTU e inclui no perímetro urbano a 
área de terras que especifica e dá outras providências, aprovado por unanimidade de votos em 
segunda votação com dispensa de terceira. PEDIDO DE INFORMAÇÃO :  Protocolo 301/14 – 
Angélica de Mello e Luiz Amâncio – requer cópia integral do Procedimento Licitatório nº 210/13, aprovado 
por unanimidade de votos em votação única. Protocolo 302/14 – Angélica de Mello – requer cópia integral do 
Procedimento Licitatório nº 106/14, aprovado por unanimidade de votos em votação única. 
REQUERIMENTO : Protocolo 303/14 – Angélica de Mello, Bruno Magalhães e Luiz Amâncio – requer o 
cumprimento da Lei nº 12.994 de 17 de junho de 2014 que “institui o Piso Salarial Profissional Nacional e 
Diretrizes para Plano de Carreira dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate às 
Endemias.”, aprovado por unanimidade de votos em votação única. Requerimento Especial – Edimar Gomes 
Filho, Rafael Haddad, Fernando Peppes, Bruno Magalhães, Rodrigo Marconcin, Edson Ducci, Vanildo 
Felipe Sotero - Solicitação de comparecimento à Câmara Municipal da Vice-prefeita Aurora Fumie Doi para 
prestar esclarecimentos sobre a carta de exoneração do cargo de Secretária da Saúde, aprovado por 
unanimidade de votos em votação única. INDICAÇÃO : Protocolo 304/14 – Luiz Amâncio – que indica 
proibição de quiosques na Praça do Cristo e em outras praças da cidade. Protocolo 305/14 – Luiz Amâncio – 
que indica reurbanização da Praça da Bíblia no Terminal Rodoviário. Protocolo 306/14 – Bruno Magalhães – 
que indica recape asfáltico na Rua São Luiz – Centro. Protocolo 307/14 – Bruno Magalhães – que indica 
recape asfáltico nas Ruas Eduardo Caccionali e Armando Michelato no Conjunto Fortunato Cibin. Protocolo 
308/14 – Rafael Haddad Manfio – que indica operação tapa buracos em toda a extensão das calçadas da 
Avenida XV de Novembro. Protocolo 309/14 – Rafael Haddad Manfio – que indica operação tapa buraco na 
Rua Sebastiana Bregagnolo no Jardim Veneza. Protocolo 310/14 – Rafael Haddad Manfio – que indica 
realização de atendimento e remoção dos moradores da Praça Brasil. Protocolo 311/14 – Edson Ducci 
Ferreira – que indica manutenção e instalação de parques infantis no município. Protocolo 312/14 – Luiz 
Carlos Amâncio – que indica colocação de ponto eletrônico para controle de presença dos Servidores 
Públicos. Protocolo 313/14 – Fernando Vanuchi Peppes – que indica recape asfáltico aos arredores do 
Consórcio Regional de Saúde principalmente a Rua Justino Marques Bonfim. Protocolo 314/14 – Fernando 
Vanuchi Peppes – que indica colocação de placas indicativas e pinturas nos redutores de velocidade no Centro 
e nos bairros de Cornélio Procópio. Protocolo 315/14 – Rodrigo Marconcin e Angélica Olchaneski de Mello 
– que reitera indicação da iluminação interna e externa nas dependências do Centro de Atendimento Integrado 
à Criança – CAIC. Protocolo 316/14 – Márcia de Souza Soares – que indica poda de árvore na Rua Francisco 
Morato nº 430, Vl. São Pedro, na Visiaudio e proximidades. Após lidas e apresentadas, com exceção da 
indicação 313/14 que foi retirada pelo propositor, as indicações foram encaminhadas ao Executivo para 
devidas providências. Nada mais havendo a tratar, a Presidência encerrou a presente reunião, da qual se lavrou 
esta Ata nas normas regimentais.******************* ************************************* 

 
 


